



ELECCIONES
-2024-

'En dos minutos'. Narcos pueden quitar al presidente, dijo el republicano.

RESALTA BUENA RELACIÓN CON AMLO

MÉXICO, 'PETRIFICADO' ANTE LOS CÁRTELES DEL NARCOTRÁFICO: TRUMP

Donald Trump otra vez volvió a arremeter contra México. Aseguró que el gobierno mexicano está 'petrificado' ante los cárteles del narco y que éstos podrían quitar al mandatario en turno 'en dos minutos'. En una

entrevista con Fox News, dijo que los cárteles están al mando, controlan México. "Tendrán que arreglar la situación muy rápido y no les irá bien, y pues luego verán la acción", dijo.

—Pedro Hiriart / PÁG. 30



Advertencia. Donald Trump dio una entrevista a Fox News, el martes por la noche.



RESALTA BUENA RELACIÓN CON AMLO

Trump, al ataque: “México, petrificado ante los cárteles”

El republicano dice que los criminales “podrían quitar al presidente en dos minutos”

Advierte que sigue sobre la mesa el plan de atacar a narcos en territorio mexicano

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

Donald Trump, candidato republicano a la Presidencia de Estados Unidos, aseguró que el gobierno mexicano está “petrificado” ante los cárteles del narcotráfico, y que estos grupos podrían quitar al mandatario en turno “en dos minutos”.

En una entrevista con la cadena estadounidense Fox News la noche del martes, el republicano señaló que uno de los problemas de México son los cárteles que controlan al país.

“El problema es que México está petrificado ante los cárteles porque ellos podrían quitar al presidente en dos minutos. Están petrificados ante los cárteles. Los cárteles están al mando de México”, sostuvo el expresidente.

Después, al ser cuestionado sobre si sigue estando sobre la mesa el plan de ejecutar ataques contra los cárteles en territorio mexicano, Trump respondió tajantemente que sí.

“Absolutamente. México va a tener que arreglar la situación

muy rápido. O si no, la respuesta es: absolutamente (atacaremos a los cárteles)”, aseveró.

Antes, se dio a conocer que Trump tenía planes para confrontar directamente a los narcotraficantes, incluso pensó en lanzar misiles en contra de estos grupos.

Ahora, el candidato republicano reveló su plan para llevar a cabo ataques, y además advirtió que se le daría al gobierno de México un corto periodo para vigilar su frontera y tratar de resolver el problema antes de entrar en acción.

“México tendrá que solucionar esto (combate a los cárteles de la droga) muy rápido. Estoy seguro de que no les irá bien, y luego verán que comenzará la acción”, resaltó Trump.

Por otro lado, el expresidente estadounidense también acusó que los cárteles mexicanos son los principales responsables de las muertes y sobredosis por fentanilo en Estados Unidos, en nuevas declaraciones hechas en el programa *Jesse Watters Primetime*.

“Están matando a 300 mil personas al año con el fentanilo que ingresa al país (Estados Unidos)”, expresó.

A pesar de los fuertes comentarios en contra del gobierno mexicano, Trump afirmó que “tengo una gran relación con el presidente de México”, López Obrador.

Como prueba, recordó los programas que implementó en materia de migración, con los que evitó que los viajantes llegaran a Estados Unidos.

“¿Recuerdas *Quédate en México*? En otras palabras, nadie podía entrar a nuestro país. Se tenían que esperar en México. ¿Crees que eso fue fácil? Y lo logré”, aseveró el republicano.

Al recordar la negociación, el expresidente señaló que “fue gracias a las tarifas. Les dije que si no lo hacían, les iba a poner tarifas a los coches que nos vendían en un nivel de 50 a 100 por ciento, y de repente dijeron ‘nos encantaría que se quedaran en México’ (los migrantes)”.

Por su parte, el compañero de fórmula de Trump, JD Vance, aseguró en la misma entrevista que si México no disminuye el poder del narcotráfico, se convertirá en un narco-Estado.

“Verdaderamente creo que el gobierno mexicano, aun cuando no puedan decirlo, quieren que el presidente Trump actúe contra los cárteles porque ese veneno también está desestabilizando a su país”, sostuvo el aspirante a vicepresidente.

En este sentido, Vance dejó ver que cree que es fundamental la intervención por parte de Estados Unidos para ponerle un alto a estos



grupos criminales.

“Hasta hace unos años, los cárteles ganaban 14 mil millones de dólares. Seguramente ahora es más. No van a ser un país real, se van a convertir en un narco-Estado, a menos de que contremos este problema”, apuntó el legislador republicano.

El compañero de fórmula de Trump también aseguró que “es demencial” que reciban críticas por plantear una estrategia frontal

en contra de estas organizaciones criminales.

“Es chistoso que la gente nos acuse de ser bombásticos por decir que tenemos que perseguir a los cárteles. ¿Qué hay de los ciudadanos estadounidenses que están perdiendo la vida, decenas de miles, cientos de miles, porque no estamos haciendo nada contra los cárteles de la droga?”, cuestionó JD Vance.

“Están petrificados. Los cárteles están al mando de México”

DONALD TRUMP Candidato republicano a la Presidencia de EU

“México tendrá que solucionar esto (combate al narco) muy rápido”